

**Tarifa de Anuncios**  
 Página primera pulgada \$ 3,00  
 Página última pulgada \$ 1,50  
 Páginas interiores pulgada \$ 1,00  
 Avisos permanentes, descuento convencional.

## SE PROHIBE LA EXHIBICION TERMINANTE EN LA MUERTE EN ESTADOS UNIDOS

Se puede destruir con ellas pichones a varios centenares de yardas de distancia. — Se semeja a un proyector Omaha (Nebraska), 29.— Este aparato se parece mucho a un proyector cinematográfico. He presenciado y algunas pruebas. El doctor Longoria la hizo funcionar ante mí sobre distintos animales. La encendió y aplicó sobre conejos, perros y gatos a distancias diferentes, y todos ellos cayeron muertos instantáneamente al convertirse la sangre en agua. Lo mismo sucedió con los pichones, a los que no se hizo la aplicación sino hasta que se hallaban a distancias, permitiéndoles volar; en todos los casos cayeron los pichones muertos al mismo tiempo.

Dijo Mr. Burns que el doctor Antonio Longoria, médico de Cleveland y a la vez ingeniero electricista, había perfeccionado la "Máquina de la Muerte a distancia". Y agrega:

## En la conocida fábrica industrial la Vienesa se desarrolló en la tarde de ayer un pavoroso incendio que causó muchos daños

### La intervención del Regimiento "Tarqui" fue oportuna pero sin embargos los daños se calculan en veinte mil sucres sin contar los sufridos en la casa vecina

A las tres y media de la tarde de ayer, se originó un incendio en la Panadería y Panadería «La Vienesa» ubicada en la calle Montalvo debido a la inflamación de la chimenea.

El fuego se propagó en la parte alta del edificio quedando el techo completamente destruido, por las llamas, no así las maquinarias de elaborar el pan, las

## DOS ENORMES SIRENAS ANUNCIARON A LA CIUDAD DE PARIS LA PRESENCIA NE LOS AEROPLANOS ENEMIGOS

La una ha sido instalada en el centro de la ciudad y la otra en el suburbio denominado Issy Les Molineaux

París, junio 29.—Dos enormes sirenas destinadas a avisar a la población de París la proximidad de los aviones enemigos, han sido erigidas en esta capital, la una en el centro mismo de la ciudad, y la otra en el suburbio de Issy Les Molineaux. Estas magníficas sirenas debían hasta ser probadas con éxito sorprendentes.

Como es ya su costumbre, los comunistas y socialistas han protestado energicamente por la erección de las sirenas, la cual califican como «acto de preparación para la guerra».

Los periódicos serios subrayan que las sirenas no podrían calificarse como armamentos, sino como aparatos de naturaleza completamente defensiva.

Cada una de estas sirenas dotada de ocho bocinas, rígida hacia todos los rumbos de la ciudad, esas bocinas se hacen funcionar por medio de un mecanismo eléctrico, completamente distinto del alumbrado. Los aparatos miden 15 metros de alto por tres de diámetro. El sonido, según peritos, es tan poderoso, que podrá escucharse en todas partes de París, destacándose sobre el ruido de los ruidos del

## LOS DIAS EN QUE SE RECIBE LA CORRESPONDENCIA AEREA EN QUITO

Quito, a 28 de julio de 1934.

Señor Director de EL PUEBLO.

Señor Director:

Por trasarse de un asunto que interesa al público que ocupa el correo aéreo, ruego a Ud. se digna dar a conocer, en su importante boletín, a contarse del Lunes 30 del actual, y por cuanto los aviones de la línea arribarán, desde el martes 31, directamente a Guayaquil, suprimiéndose la escala en Salinas, la correspondencia para Colombia, Centro y Norte América, Europa y más países servirá en el Correo central de esta ciudad, los Lunes y Viernes, hasta las diez de la mañana, para que sigan su curso en los aviones que partirán de Guayaquil en esa dirección, los Miércoles y Domingos.

Como se ve, la conexión es inmediata y por lo tanto beneficiosa para los expedidores de esta correspondencia del interior de la República.

En cuanto a las expediciones de los demás países de Sud América, así como para la recepción de valijas de toda procedencia, no hay cambio alguno respecto al itinerario en vigor.

Anteipo a Ud. mis agradecimientos por la benevolencia que, espero, se dignará dar a esta comunicación y aprovecho de la oportunidad para suscribirme de Ud. muy obsesivamente servidor.

Carlos García Chiriboga,  
 Director General de Correos.

## JUSTA SOLICITUD HECHA POR EL PUEBLO GUAYAQUILEÑO AL ENCARGADO DEL PODER EJECUTIVO PARA RECIBIR AL ELECTO

### Petición dirigida ayer al Encargado

Se ha dirigido al Encargado del Poder Ejecutivo la siguiente comunicación tendiente a honrar al Presidente Electo el día de su arribo a esta ciudad:

Sr. Dr. Da. Abelardo Montalvo.

Encargado del Poder Ejecutivo. Quito.

Sr. Encargado:

Los suscritos ciudadanos ecuatorianos, en plenos derechos, municipales de la Banca del Comercio y particulares en general, en este puerto, a usted con el debido respeto exponemos y pedimos:

La visita de buena voluntad a los países hermanos de América, efectuada por el esclarecido y eminente ciudadano, Sr. Dr. José María Velasco Ibarra, Presidente Electo de la República por la soberana voluntad de los pueblos, es un acontecimiento trascendental que, por primera vez se ha registrado en los anales de la República. A ningún ecuatoriano patriota donde los paraguayos lanzaron una serie de ofensivas desde el mes de marzo del presente año, en un esfuerzo para desalojar a los bolivianos del último baluarte que les queda en el Chaco occidental. La lucha en fuerte Ballivián ha quedado indecisa. A pesar de los varios miles de muertos y heridos que produjo y a la relativa quietud allí reinante en estos últimos días, ha seguido este nuevo estallido de actividad bélica en el lejano Chaco norteño, en Bahía Negra que hace pensar a los obser-

## El homenaje del Velasquismo al Perú en la persona del Ministro de aquella Nación ante nuestro gobierno Dr. Montalvo

Ayer por la mañana, y con numerosa concurrencia de miembros de la Comisión Ejecutiva y presidentes de diversos comités, la directiva Velasquista rindió homenaje a la República hermana del Perú, en la persona de su representante en nuestro país, con la entrega de un artístico telegrama en que se realizaban la amistad y confraternidad de los dos países y al mismo tiempo se agradecía por los honrosos tributos en aquella Nación a nuestro Presidente Electo.

El señor don Atanasio Zaldumbide, en hermoso discurso ofreció el homenaje.

«Excmo. Sr. Ministro, Señores:

La hora internacional de América es una hora decisiva para los destinos de nuestra Continente. La Europa de Post-Guerra, enfermada de nacionalismos, enferma de dictaduras, en una voraz lucha por el dominio de las nichelas de la mas brusca diplomacia. El Extremo Oriente se yergue sobre el mar azul asiático, asediando su hegemonía un sentir más vivo y de agrío gusto contra la civilización occidental. La América nuestra, si bien está regando de sangre indiana los pantanos y las selvas enmarañadas del Chaco boreal, cada vez tiende mejor el ejercicio más humano de la confraternidad. Los Estados Unidos gustan a la Constitución Cubana el apéndice imperialista de la Enmienda Platt; hablan de liberar a Filipinas y extremas sentidas para no dejar sin sentido el pacto Kellogg Briand. El país de Vozstra Excelesencia y Colombia, después de un dudoso que cuando por los Andes y las selvas amazónicas, tienen la cordura de acudir al idioma para desfogar sus ansias y evitar la confluencia de la vida de sangre peruana y otro río de sangre colombiana en las aguas continentales del gran Amazonas. Nuestro mismo país, consecuente con el Protocolo de 1921, y mi país consecuente con sus ideales pacifistas convence en Lima y acá o convencerá en Washington. Para salir a tregua difinitiva, para dar significado práctico a los artículos de la recaya de ayer, para dar, en fin, establecido el Derecho y sus acordes, un verdadero estado de justicia, al amparo de esa

## BOLIVIANOS Y PARAGUAYOS LIBRAN FUFIOSO COMBATE EN BAHIA NEGRA

Asunción, julio 29.—Boliviaños contra el fortín Galpón, situado a poca distancia al Norte de Bahía Negra.

El mismo boletín afirma que el regimiento de infantería boliviana N.º 37 Suárez Arana, dejó muchos muertos en el campo. En los otros sectores, el mismo ministerio anuncia un fuerte fuego de artillería de ambos lados.

Bahía Negra y Galpón están situados en la frontera con el Brasil, en el paralelo 22, a unas 500 millas al Oreste de Ballivián, en

### GUAYAQUIL OBSEQUIARÁ UNA CASA AL DR. J. M. VELASCO

Guayaquil, julio 28.—Con todo entusiasmo proseguen el velasquismo del puerto preparando un apoteósico recibimiento al doctor Velasco. En Junta General de los liberales radicales y otros partidarios del doctor Velasco, presididos por el doctor Plaza Sotomayor y Federico Coello, propuso el doctor Coello que para no entrar en derechos, los partidarios del doctor Velasco debían obsequiarle a éste por suscripción popular, una casa en Guayaquil, donde puede venir a vivir en los frecuentes viajes que el hará. Dijo que el que iniciaba la suscripción con la suma de mil sucres.

se le escapará la importancia de esta jira en la que el Sr. Dr. Velasco Ibarra ha sabido colocar al Ecuador, en el sitio que le corresponde entre los pueblos de Iberoamérica. Con tan

badores que los bolivianos posiblemente tienen en proyecto una fuerte ofensiva abajo del río Paraguay, con la esperanza de distraer algunas fuerzas paraguayas en el Norte, con el fin de facilitar la presión contra Ballivián. Mientras tanto, ambos ejércitos reorganizan en Ballivián sus líneas de frente bastante mal heridas con ocasión de los fuertes combates de los cinco meses pasados que eclipsaron todas las acciones bélicas realizadas durante dos años de guerra previa,

fausto motivo consideramos deber patriótico tributarle el día de su regreso a las playas ecuatorianas una magnífica recepción, para lo cual solicitamos de usted, Sr. Encargado y el mencionado sea declarado de Honoraria Administrativa. En este puerto, a fin de que la recepción revista los caracteres de una apoteosis triunfal, digno del conspecto ciudadano que dentro de poco tiempo mas tendrá sobre sus hombros la responsabilidad de regir los destinos de la Patria.

No dudamos que usted, Sr. Encargado como buen ecuatoriano y patriota de verdad, debe sentirse animado de los mismos sentimientos en que abunda el alma ciudadana; y que, en consecuencia accederá a la petición que en honor del Sr. Presidente Electo de la República y su brillante comitiva, le hace el pueblo de Olmedo y Rocafuerte.

Guayaquil, a 24 de julio de 1934.

Ernesto M. Hurtado, Miguel Larrea Flor, Rafael Bayas, Luis Alfredo Carpio Medina, R. Garzaico, Raúl Jiménez, J. Rivadeneira, D. Pino, Augusto Núñez, R. Calderón, F. J. Páez, E. Romero Merino Manuel Muñoz, Octavio Delgado, L. F. Cepeda, Leopoldo Zamora, H. O. Alvarez, Sonia Eugenio, Reina Druet, F. A. Reiza Druet, Enrique Druet Baquerizo, Emilio Reina, Manuel F. Reina, L. Augusto Andrés, S. Molina Santos, Horacio Salazar Holmeas, Euclides Alvarado, Raúl Sáez Bizerquero, Gustavo Aguirre Martínez, J. A. Sotomayor y Franco, O. A. Marín, Víctor Sánchez, José Aued H., Alberto Aued, Teófilo E. Cape-

N. de la R.

Reproducimos en nuestro diario la presente solicitud por q' ella encarna un justo anhelo de todo el país.

El diario «El Pueblo» se adhiere a la petición y espera del Sr. Encargado de vacaciones tanto en Guayaquil como en Quito para recibir dignamente al doctor Velasco Ibarra.

**GASOLINA KEROSENE "CHIMBORA"**

PRODUCTOS NACIONALE MARCA "CHIMBORAZO"

SOCIEDAD COMERCIAL ANGLO ECATORIANA LTDA. --SUCURSAL QUITO--AGENTES



# NOTICIAS DE OTROS PAISES

## Doumergue puso fin a la disputa

París, Julio 28.—El primer Doumergue ha logrado evitar la crisis de su gobierno, después de efectuar conversaciones con los Ministros.

El primer Doumergue convocó a los demás Ministros para la sesión de la tarde de hoy después de que de esta entrevista, resultará algún compromiso Doumergue por medio de su habida política, evitó la crisis de su Ministerio.

París, Julio 28.—El primer Doumergue impidió el desarrollo de su gabinete, en conexión con el escándalo Stavisky, amenazando convocar al Parlamento, disolver inmediatamente la cámara y convocar a elecciones, sin demora, informando al mismo tiempo al país, al mundo y al extranjero del desarrollo. En esta forma los radicales aciatales se vieron en el caso de aceptar un compromiso.

## Conferencia sobre alfabetización

Buenos Aires, julio 28.—El 22 de setiembre se inaugura la conferencia sobre alfabetización, así lo dispuso el ministro del Interior al dictar las normas a que se ajustará la asamblea.

## Junta de carnes

Buenos Aires, julio 28.—La Junta de Carnes se propone crear una corporación argentina de carnes. El proyecto de esta tación ha sido sometido a consideración del Poder Ejecutivo.

## Banquete del Embajador uruguayo

Buenos Aires, julio 28.—Se efectuó ayer la recepción en el Embajador Uruguayo y se dio la dirección en honor de los miembros del Poder Ejecutivo.

## Sigue la fragata Sarmiento

Buenos Aires, julio 28.—La fragata Sarmiento salió del puerto Domingo, dirigido al puerto Príncipe Haití.

## Vino para Misa de la Sociedad Exportadora, Tarraconense de la Argentina

Esta Empresa más católica de productores, en paquetes de 40 litros y por botella. Calidad muy garantizada. Ofrecemos también en barriles de 40 litros. Angélica, Jerez dulce. Moscatel y Oporto tinto dulce. Almacén Viteri Rites Plaza de San Francisco.

## Embajada belga llegará a Argentina

Buenos Aires, julio 28.—Hoy será enviado al Senado por los efectos de que se proceda a la formación de las urnas.

El 19 de agosto llegará a Buenos Aires la Embajada Belga y pronto a participar oficialmente al primer magistrado la elevación al trono del Rey Leopoldo tercero.

## Jirá del Pesidnte. Justo

Buenos Aires, julio 28.—El Presidente General Justo saldrá mañana en jira por el norte de la República dirigiéndose al efecto hasta Formosa en un yate particular para luego continuar en un tren de los ferrocarriles del Estado visitando las provincias del Salta Yujuy y Tucumán.

## Domina una revolución

Viana, julio 28.—Conditas completamente dominada la revolución Nari aunque informaciones llegadas de las provincias han de saber que en algunas localidades continúa combatiendo.

## Se agradece un pésame

Berlín, julio 28.—El vice Canciller austriaco Príncipe Starbunberg, dirigió un telegrama al ministro de Relaciones Exteriores Vonseurath agradeciendo en nombre del Gobierno austriaco el telegrama de pésame en nombre del Gobierno del Reich que sufrió el grave pérdida que sufrió el gobierno austriaco con el echebte asesinato del Canciller Dollfus.

## LEA USTED EL PUEBLO

Presasó un nuevo intento de los naris para apoderarse de la Cancillería.

La Hermitz informa que el número de muertos elevase a 180 y heridos 250 por ambas partes. Arrestaron a 1,200 naris y al rededor de 900 socialistas.

El lunes comenzará actuar la corte marcial creyéndose que encarará varias cabezas. Se hizo cargo del Gobierno el Príncipe de Stareberg.

Ha sido bien recibida la delegación de Von Pappo como Ministro Alemán en Geta.

De todas partes del mundo re dibense sentidos pésames con motivo de la muerte de Dollfus.

No sufrirá ninguna modificación la política austriaca a raíz de los sucesos producidos.

## Declaraciones de un ex-Ministro

Berlín Julio 28.—El Ministro alemán en Viena Dr. Ritter quien había llegado ayer desde Viena ha hecho algunas declaraciones auténticas sobre los acontecimientos vianenses que desmujaban las versiones propagadas en el extranjero sobre motivos de su intervención.

El jefe de las tropas que habían ocupado la Cancillería federal llamada por teléfono y presentados como espías Friedrich y comunicándole habia llegado a un acuerdo con los representantes del Gobierno austriaco según el cual garantizábase con su tropa salvo conducto hasta la frontera para evitar otro derramamiento de sangre.

## Accidente aviatorio

Stuttgart, julio 28.—El avión suizo de la línea "Alta Suiza" cayó a las 10 de esta mañana a una altura de mil metros cuando volaba sobre un bosque situado a los alrededores de la ciudad de Tuttingen. Al chocar en el suelo el avión prendió fuego porciendo tres tripulantes y otros pasajeros en su mayoría alemanes.

## CABLEGRAMA DE CARACAS

Julio, 26 de 1934. Desolantísimo señor Ministro de Relaciones Exteriores.

Quito. Complacido acoto mensaje de Vuestra Excelencia con motivo aniversario natalicio Libertador y correspondido con votos fervientes por la prosperidad del Ecuador por la de su ilustre Gobierno y por la personal ventura de Vuestra Excelencia.

P. Urriago Chacín, Ministro de Relaciones Exteriores.

## Orden del día de la armada chilena

Manifiesta a la Cancillería nuestro Ministro en Santiago (Chilo) señor don Modesto Larrea Jijón, que el 16 de junio próximo pasado la Comandancia en Jefe de la Marina Chilena dictó la siguiente Orden del Día, con motivo de la separación del Teniente Ni-

## PERMANENTE EL DIARIO SOCIALISTA DIO CON EL CLAVO

Nuevo descubrimiento histórico

Por conmemorarse hoy el CVI [aniversario] de la muerte de Simón Bolívar tendrá lugar, a las 3 p.m., una sesión solemne de la Sociedad Bolivariana del Ecuador en los salones del Palacio Municipal, cedidos al efecto. La Sociedad Bolivariana ha pasado numerosas invitaciones para el acto que promete ser muy concurrido. La Tierra N° 217.

## colás López V. de la Escuela de Aviación "El Bosque"

—Dice así: "Esta Dirección cumple con el deber de dejar constancia de las garantías que supo captarse el Guardia Marino señor Nicolás López V., entre el personal de esta Escuela, tanto por sus relevantes prendas de carácter como por su entusiasmo y dedicación al estudio.—El director suscrito en nombre de los jefes, oficiales y tropa del Establecimiento, se complace en formular votos por la ventura personal del Guardia Marino señor López y pide que en su Patria siga culti-

## vando sus bellas cualidades que le brindarán una hermosa carrera y un brillante porvenir...

—Añade el señor Larrea Jijón que el referido oficial ecuatoriano ha sido objeto de afectuosos homenajes con motivo de su retorno al Ecuador, especialmente, de una fiesta brillante en su honor, en la Escuela del "Bosque" en la cual sus compañeros hicieron entrega de un objeto artístico con una apropiada leyenda de recuerdo y compañerismo.

## Una entrega de diplomata

Comunica al Ministerio de Relaciones Exteriores, el Cónsul del Ecuador en Glasgow, señor Enrique L. Andrade, que con motivo de la entrega de los Diplomas de Miembros Honorarios de la Sociedad Bolivariana del Ecuador conferido a Lord Prevoste de esa ciudad y a Sir John Samuel, Secretario permanente del Ayuntamiento, sirviéndose de la oportunidad para hacerles el obsequio de un par de sombreros de paja toquilla confeccionados y enviados por el señor Segundo Delgado, de Montecristi (Manabí), los que resultaron de una calidad finísima siendo apreciados altamente por los homenajados.

## La prensa de la urbe se ocupó elogiosamente del magnífico obsequio que ha servido de soberbio "recreamiento"...

—En retribución al regalo el Lord previsto invitó al Cónsul Andrade a un almuerzo que ofreció a la campeona del golfo de Escocia.

## Lea EL PUEBLO PERIODICO INTERPRETE DEL SENTIR POPULAR

# EL FORD V-8

## GANADOR DE LAS CARRERAS

desarrolló con suma facilidad 132 kilómetros por hora. Dió pruebas de perfecta estabilidad y de tremenda potencia para subir cuestas.

### Compre un Ford V-8

# PASATE BACA HERMANOS BACA

Unicos Agentes autorizados 'FORD en Quito'

CAJITAS DE BOMBONES con figuras muy elegantes para obsequios. Galletas inglesas en latas y en paquetes de media libra. Chocolates "Victoria" en paquetes de varios tamaños. Almacén Viteri Rites Plaza de San Francisco.

### Ningún puente es más seguro que su soporte más débil



### El rendimiento de un automóvil suelta será mejor que su aceite lubricante

El aceite de los coches de un famoso corcel sobre el espesor penetró—un tablero cede y el albaño recibirá una víctima.

El humido de un motor en el camino—el aceite cede y la máquina habrá conseguido destruírse o ser automovíl.

La calidad del aceite lubricante que Ud. usa determina la calidad del funcionamiento de su automóvil—su costo de mantenimiento—su duración útil.

No escríbase la leyenda que ha hecho en su automóvil usando aceite malo. El castigo es demasiado severo. Prohíba con el lubricante que es "línea de responsabilidad." Véase en el arte y valvula a un "Standard" Motor Oil a cada 1,000 kilómetros.

Use Genuine Vico Motor—es la propiedad West India Oil Company "STANDARD" MOTOR OIL



TRONOS DE ALICANTE. En latas y con Avellanas y con Almendras. Confitería Italiana "Elah" Colaciones. Caramelos. Bombones y Galletas inglesas en latas, en paquetes y al granel por libras.

Almacén Viteri Rites Plaza de San Francisco

## RADIORECEPTORES R. C. A. VICTOR

Esta próxima a llegar la nueva remesa de estos famosos receptores

SOLICITE UNA DEMOSTRACION

J. Leonardo Poncé Bolívar 16

## EL ESTREÑIMIENTO ES UNA AMENAZA

UNO no se puede sentir bien sino hay un movimiento libre de los intestinos cada día. Usted no puede gozar de buen apetito, buena salud y felicidad si su estómago está desarreglado.

Las Píldoras Antibilias. Las Píldoras de Doan son un laxativo seguro, suave y eficaz. Para el estreñimiento, biliosidad, malestar de cabeza, gases, mal aliento, lengua sucia y la mayor parte de las enfermedades que resultan de las disórdenes estomacales, las Píldoras Antibilias de Doan se han usado con éxito por muchos años. Una dosis de Píldoras Antibilias de Doan debiera tomarse siempre en la noche, si no ha habido una acción libre de los intestinos durante el día.

PÍLDORAS ANTIBILIASOS DE DOAN De Venta En Todas Las Boticas

Julio Espinosa Zaldumbide INGENIERO CIVIL Presupuestos.—Construcción de casas VI-19 Suca—Número 24— Teléfono 2-07

Agencia d'automóviles DE CESAR A. PROANO OFICINA N° 3-56 TELEFONOS: CASA N° 1-05 (PLAZA INDEPENDENCIA) La Agencia más católica de Quito. Cuenta con quince años de servicio constante al público. Esta Empresa garantiza por la seriedad y honestidad de sus empleados. Tiene carros de turismo y camiónos de 5 y 7 asientos. VIJES LARGOS: PRECIOS CONVEN CIONALES

Los tres últimos libros de la Editorial Bolívar El Congreso de 1933 por Alfonso Rumazo González La Escuela de la Vida por Luis Enrique Osorio Cuentos por José Rumazo González

# INFORMACION LOCAL

## SE INVITA A LA CONFEDERACION HACENDARIA

Telegrama de Guayaquil—Julio 28.—Señor Julio S. Reyes Director de la «Confederación Hacendaria».—Habría llegado a conocimiento de esta entidad la próxima reunión Congreso de Empleados, y como las aspiraciones que animo el propósito de general interés para el país, la Comisión Organizadora del Congreso desea conocer sus concepciones al respecto, invitándole por correo la representación para la elección de delegados institucionales.

Suñes Alvarado Director.

## Preparan una excursión

Con motivo de que 7 alumnos de la Escuela de Artes y Oficios de esta ciudad han terminado sus estudios de mecánica, han resuelto hacer una excursión al Napo y al respectivo viaje de cuatro a cinco de la tarde han organizado una conferencia con el doctor Rafael Alvarado en los salones de la Jurisdicción. Allí se dio los datos correspondientes a la forma como se efectuará la explotación de oro en nuestro oriente y especialmente en el Napo pues dichos alumnos tienen el propósito de hacer un estudio de las maquinarias destinadas para el efecto y hacer alguna modificación a la misma para obtener de esta manera mayor rendimiento. Dichos alumnos en breve partirán, luego que hayan conseguido sus propósitos.

## DEPORTIVAS

### ESTADIO MUNICIPAL

Por la mañana:  
1a. hora: 7 p. m.  
Segunda Categoría:  
FORTUN ARIVER PLATE  
Árbitro Sr. Augusto Eraso  
2a. hora: 9 p. m.  
Categoría Intermedia  
GLADIADOR  
SACRAMENTO  
Árbitro Sr. Luis Arroyo N.  
3a. hora: 11 p. m.  
Primera Categoría:  
INDEPENDENCIA  
RACING  
Árbitro Sr. Arturo Sr. Augusto  
Vocal de Turno Sr. Augusto

COGNAC DE PEDRO DOMECCO Tres Copas Mo, nopolito, botellas enteras, medias y 1/4 litro. Por cada joven vendidas a precios muy rebajados.

Almacén VITERI RITES Plaza de San Francisco

## BANCO DE ABASTO SOCIEDAD ANONIMA

CAPITAL Y RESERVA: \$1.287.397,13

LOCAL: Plaza de la Independencia Frente al Palacio Arzobispal.

Dirección Telegráfica: «ABASTO».

Dirección Postal: CASILLA 438, III-15-10-15

## MONTE DE PIEDAD DE LA CAJA DE PENSIONES A LAS OBRERAS

En el afán de dar facilidades de trabajo a las personas que tienen necesidades sus máquinas de coser, esta Institución ha instalado, en su nuevo local, una sección de costura, en departamento amplio y con luz. El hecho de que su máquina la tenga en prenda, no le priva de obtener medios de subsistencia. No le cuesta nada ocupar este nuevo servicio benéfico que le brinda el Monte de Piedad, en los días hábiles de 8 a 11 por la mañana y de 2 a 4 por la tarde. EL DIRECTOR Carrera García Moreno No. 27

## MARCAS DE FABRICAS

Se han inscrito las siguientes marcas de fábricas:

- «S. F. M.» francesa, proteje fumos para armas.
- «Presnes» francesa, protege productos de perfumería.
- «Nicholson», norteamericana, protege limas y limantones.
- «Blu Ribbon», norteamericana, protege bebidas alcohólicas y no alcohólicas.
- «Sanatogen» alemana, protege productos químicos, farmacéuticos, alim en t i c i o s.
- «Creamalis», norteamericana, protege sustancias empleadas como alimentos o como ingredientes en alimentos.
- «Hop Leaf and Circular Device» norteamericana, protege bandas para los brazos, tirantes, liga etc.
- «Holt» norteamericana, protege tractores, motores, grúas, etc.
- «Fabs» norteamericana, protege bebidas alcohólicas y no alcohólicas.

## Patentes de Exclusiva

Los peritos designados por el estudio del problema denominado «un nuevo procedimiento de reparación de Alcohol Anhidro» del señor José Grager, Químico Industrial residente en Babahoyo, manifiestan que no existe novedad en el procedimiento que se trata de patentar y que por consiguiente no debe aceptar la petición del señor Grager.

## Loza

Por la tarde:  
1a. hora: 2 p. m.  
Segunda Categoría:  
AVANZADA-GIMNASTICO  
Árbitro Sr. Augusto de la Rada  
2a. hora: 4 p. m.  
Segunda Categoría:  
GAUPLICAN  
INDEPENDENCIA  
Árbitro y Vocal de Turno Sr. Augusto de la Rada

## ESTADIO DEL COLEGIO «MEJIA»

Por la tarde:  
1a. hora: 2 p. m.  
Categoría Intermedia:  
SANTO DOMINGO  
SCARONE  
Árbitro y Vocal de Turno Sr. Humberto Silva.

## Se presenta un informe

En cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 236 de la Ley Orgánica de Hacienda, el señor Interventor General de la Contraloría Encargado del cargo, ha presentado al señor Jefe de la Contraloría General de la Nación, por medio del cual manifiesta que hallándose en malas condiciones de servicio el equipo de caballos del Batallón Elroy Alfaro, ereo conveniente sea vendido en pública subasta para que el dinero de la venta sirva como base para la adquisición de otros movimientos en buenas condiciones. La Contraloría ha contestado en el sentido de que dicha venta se efectúe conforme a las disposiciones legales y previo el examen del ganado que va a venderse.

## Minas

Los señores Remigio y Arceco Briones han denunciado una mina de oro, en la extensión de una pertenencia, con el nombre de «San Vicente», situada en el parroquial de Taday, del Cantón Azuay, en la provincia de Cañar. Este particular se ha puesto en conocimiento del señor Director de Ingresos para el cobro del impuesto fiscal por el presente año. Para la Planta refinadora de Sal que posee el Estanco en Salinas, el Director de este ramo solicita al Ministerio le provea 22.000 galones mensuales de petróleo de los yacimientos mineros de Santa Elena. Se halla en estudio del Departamento de Minas este pedido.

Como el señor John Calloway y Rafael ha dejado de satisfacer los correspondientes impuestos fiscales sobre las propiedades petrolíferas de Santa Elena que le fueron cedidas en arrendamiento, el Ministerio va a disponer el remate de esas minas.

A solicitud de los interesados, se ha eliminado a los menores Angel González y Jacinto Véjar de los catastros mineros, en virtud de haber renunciado de una manera absoluta los derechos que tenían en una mina de oro y plata, denominada «San Pedro», situada en la zona de Saloya. Esta mina continuará en poder de los señores Gerardo A. Medina, J. Humberto Correa y Victor Duque.

A la Secretaría de la Presidencia se envía un extracto del contrato de la transacción celebrado con la compañía Minera The South American Development Company, que explota en la actualidad las minas de oro de Portovelo.

## Cambio de lugares para un cuerpo

El Ministerio de Guerra se ha dirigido por medio de un oficio a la Contraloría General de la Nación, por medio del cual manifiesta que hallándose en malas condiciones de servicio el equipo de caballos del Batallón Elroy Alfaro, ereo conveniente sea vendido en pública subasta para que el dinero de la venta sirva como base para la adquisición de otros movimientos en buenas condiciones. La Contraloría ha contestado en el sentido de que dicha venta se efectúe conforme a las disposiciones legales y previo el examen del ganado que va a venderse.

## SE PIDEN UNOS CUADROS DEMOSTRATIVOS

La Contraloría General de la Nación se ha dirigido al señor Gerente de la Caja de Pensiones pidiéndole envío a este departamento de los cuadros demostrativos que refiere mensualmente la Caja referente al descuento del 5% de jubilación, 10% de aumento de sueldos y el 10% de mortuoria efectuados desde el mes de febrero del presente año a todas las dependencias fiscales, municipales, estancos, correo, etc. para el estudio de dichas cuentas y establecer la sanción respectiva a los centros en el cumplimiento de este deber.

## Deben formular sus solicitudes

En respuesta a un oficio del señor Director General de Correos enviado a la Contraloría, se manifiesta que todas las dependencias de su cargo deben acudir a los oficiales pagadores que para sus gastos de oficina deben formar oportunamente la solicitud de fondos correspondientes para que los administradores de correos cuenten con sus asignaciones para útiles de escritorio.

## SE ACEPTA UNA RENUNCIA

El señor Ministro de Guerra Encargado de la Cartera de Obras Públicas aceptó ayer la renuncia que con el carácter de irrevocable presentó el señor Donnell-vierstein al servicio del Gobierno del Ecuador.

## Publicaciones recibidas

Se ha recibido en el Ministerio de Educación, por intermedio del respectivo Ministro, las siguientes publicaciones mejicanas: «Consideraciones acerca de

## Solicitud al M. de Educación

Los profesores del Chimbazono han elevado una solicitud al Ministerio de Educación Pública pidiendo que se revoque el orden de establecer cursos de perfeccionamiento en dicha provincia, asignado para el próximo trabajo tenido durante el año escolar que acaba de finalizar. El Ministerio estudia la solicitud y ayer atendió a la delegación especial de dichos profesores que se encuentran en esta ciudad por dicha causa.

## Se dan unos viaticos

Se ha concedido viaticos por seis días al señor Director del Observatorio astronómico, don Nicolás Martínez, a fin de que se traslade cuanto antes a la ciudad de Guayaquil con el fin de proceder a la instalación del Observatorio y Estaciones Meta-reológicas en dicha ciudad.

## Impresión de estudios

En los talleres de la Imprenta Nacional se va a proceder a la encuadernación de la obra «Las Superiores Económicas y el Atreco Técnico del Ecuador» del profesor de la Universidad Central señor don Alberto Villacres.

## Se pide una minuta

El Ministerio de Educación Pública ha pedido al señor Procurador General de la Nación que torne la respectiva minuta para celebrar el contrato con el señor doctor don Miguel Cordero Divila, heredero de las obras del señor doctor don Luis Cordero, que serán reditadas por contrato del Gobierno. Dicho contrato será por la suma de cinco mil sucres.

## Fondos para local

Ayer se abrieron las clases en el Colegio Vicente Rocaforte de Guayaquil, para lo que ha autorizado que se tome hasta mil sucres mensuales a fin de arrendar un local apropiado y separar los cursos primero y segundo de dicho Colegio.

De los males que ha traído el abandono de la plata sus usos monetarios, «Las Deudas Exteriores», Principios aplicables a su revisión y pago», todas estas publicaciones, las efectuó el Ministerio de Relaciones Exteriores de dicha Nación.

## FERROCARRIL DEL NORTE

La Unión Ferroviaria del Ferrocarril de Quito-Temacalca, con el objeto de hacer obtenible, la nueva aprobación de los Estatutos, que debe de registrarse el 1º del mes entrante, ha formulado un viaje de recreo a Ibarra; además, han pasado invitación a sus compañeros ferroviarios del Sur.

## Muere una revuelta

Viena, Julio 29.—Según diario comunicado oficial la Jefeatura de organización de Herce mostrara la rebelión en Estiria ha sido completamente sofocada con excepción de dos pueblos. Los rebeldes que no fueron hechos prisioneros refugiados en las montañas. En el creste del territorio federal reina tranquilidad absoluta. Intentos de los rebeldes de provocar otros disturbios en algunos pueblos alia Austria y Jarnis fueron inmediatamente sofocados por fuerzas rjecu-

## Se ordena entre gar multas

El Ministro de Policía se ha dirigido al Presidente del Consejo Cantonal de Toluca, manifestándole la conveniencia que se entregue las multas por el sostenimiento de los pueblos de la Cárcel de esa ciudad, a vista de las quejas del Alguacil Mayor de que el Tesorero respectivo se niega a la entrega de brevemente disminuidas el sostenimiento de los detenidos

## Un Cardenal asistirá al Congreso

Baies—Julio 28.—Oficialmente se ha dado a conocer en esta que el Cardenal Eugenio Pacelli asistirá, como delegado pontificio al Congreso Eucarístico internacional que se celebrará en Buenos Aires en Octubre próximo.

## Nombramiento

Ha sido nombrado Jefe Político del Cantón Masará el Sr. Nor Luis Romo.

## Lea EL PUEBLO

## EL ALMACEN DE A. VITERI RITES

Se complace en comunicar a su numerosa clientela, que en los últimos días del presente mes de Julio pondrá a su servicio una Sucursal situada en el Callejón del Teatro «Suñes» Carrera Guayaquil número 101, a cargo de las señoras Muñoz. Usted encontrará un surtido completo de Viveres, Lámparas, Vinos, Conservas, Galletas, Chocolates, y como siempre una atención esmerada en todas las órdenes que se recibian.

ALMACEN DE VITERI RITES —VII-17— M. V. M.



## Lleve una Kodak consigo

El hábito de llevar una Kodak en el bolsillo ha dado a este aficionado la oportunidad de tomar una vista del hermoso aeroplano en el momento en que se preparaba a elevarse a las nubes. En el trascurso del día se ofrecen al aficionado otras vistas no menos interesantes dignas de figurar en el álbum Kodak. Acostúmbrase a llevar una Kodak al salir de casa.

Diríjase a los comerciantes del ramo

EASTMAN KODAK COMPANY ROCHESTER, N. Y., U. S. A.

Si no es Eastman no es Kodak.

## MIGUEL VILACOS Suetrista

JUAN DELGADO AGRICULTOR-COMERCIANTE Carrera Imbabura N.º 6.

REINALDO CHAVEZ Herrería mecánica Mejías-Flores

GABRIEL ALMEIDA Mecánico Carrera Arbolhonda No. 203

RAFAEL MALDONADO Pintor Decorador Carrera-Cantuta No.164

SOMBRERERIA ELECTRICA Guayaquil 40

MIGUEL VILACOS Suetrista Carrera Chile Número 60

LUIS CEVALLOS Joyero Carrera Guayaquil No. 17

JUAN BALTASAZA RAZA HERRERO Calle Huascar y Arcehonda Número 188

AUGUSTO VELASCO M Abogado Estudio: Chile 30 Tel. 4-268 III-12-9-27

CARLOS VELASCO M Médico-Cirujano Consultas y domicilio: Briceño 26. Teléfono 8-20 Consultas de 2 a 5 p. m.

## Sobrestante práctico

Con instrucciones y con buenos certificados ofrece sus servicios. Referencias: Los Ríos y Antepara N.º 229.

EN PUEBLO vende casa y terreno esmerados. Informes.—Leda Aosta



SUSCRIPCIONES:

A domicilio	.....	Si 2,50
Provincias	.....	3,00
7 trimestre, descuento	.....	50%
Semestre, descuento	.....	50%

DIARIO DE LA MAÑANA

EL PUEBLO  
DIARIO DE LA MAÑANA  
DIRECTOR  
Rafael Ruzo González  
Carrera Ambato No 211  
Teléfonos 15-51 y 69 - P. O. Box 543  
QUITO - ECUADOR

QUITO - ECUADOR DOMINGO 29 DE JULIO DE 1934

Núm. 139

# INTERNACIONALES

A todo el pueblo para que reciba digna y entusiásticamente al Presidente Electo en la semana próxima, a su regreso de las naciones del sur americano. Debe la recepción corresponder a la grandiosa aclamación de que el doctor Velasco Ibarra ha sido objeto en otros países

## Notas Sociales

**E SALUD**  
Convalecen de su enfermedad, Sr. Lucía Andrade de Albornoz, la señorita Rosa María Albornoz, y el señor Justo José Flores.

**ENSIÓNADO**  
**EUGENIO ESPEJO**  
Ingresó al Pensionado Eugenio Espejo los señores Ernesto Flores, Manuel Mateo, Fernando operados ayer, con telerito en la misma casa de salud, y señoras Rosa de Plaza, Elvira Iguera y Mercedes de Pérez. Saló completamente curada del ensiónado Eugenio Espejo, la señora Zilia Aguilera.

**HOSPITAL MILITAR**  
Van obteniendo mejoría el Sr. Teodoro Lucero, del Ministerio de Guerra, Capitán E. García, del Batallón 1010.

Coronel Carlos Real Guerrero, Director General de Sanidad Militar, Capitán Pedro E. Pareja del Ministerio de Guerra, Señor Segundillo L. Salazar del Ministerio de Guerra.

**RETRAJADOS**  
Mejoran en el Hospital Militar, señor Teodoro Lucero, Capitán José M. Castaño, Mayor José V. Viteri y Teniente Silverio Sabel.

**CLINICA QUITO**  
Fueron operados en la Clínica Quito la Srta. Clemencia Samaniego y el Sr. Emilio Guerrero. Restablecida de su salud salieron de la mencionada Clínica la Srta. Eufrosina Cervantes de Donozo y Fátima Donoso de Larrea.

**REGISTRO CIVIL**  
Ayer se verificaron las siguientes:

**AGENCIA DE LA FABRICA "LA LIBERTAD"**  
(De Guayaquil)

Fidos legítimos de la gran fábrica La Libertad, de Guayaquil en abaridos con las mejores harinas americanas, avena, trigo, el mejor café entre sus simientes, chocolates, galletas, confites, etc. etc, encuentra a Ud. en el ríngulo local de "La Provedora", Carrera Guayaquil No. 1 y entre San Blas y la Alameda.

**dr. Alfonso Cobo D.**  
Especialista en enfermedades del corazón y pulmones.  
Práctica en Europa por dos ocasiones.  
CONSULTORIO: Pasaje Baca  
Teléfono: 17-3-31  
ATENDE DE 2 a 6 de la tarde.  
11-12-30-20

## CAMPAÑA CONTRA LA TIFOIDEA

Se ha comisionado al doctor Luis A. Eguez médico epidemiólogo de la Dirección General de Sanidad, para que inante contra la tifoidea en las poblaciones de Cotacachi y Sangolquí, donde se han presentado varios casos de esta enfermedad.

**LOS QUE SE VAN**  
Partieron con dirección a Otavalo, los alumnos del 3º Curso de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Central. Les acompaña a este viaje de recreo, su distinguido Profesor señor Humberto García.

Para la misma ciudad, el licenciado Jorge Toro Anda y el señor Jorge Terán.

Por Cayambe, el Sr. Julio Toro Donoso.

Salieron para Ibarra, el señor Manuel Ayala, Luis Puzante, Humberto Troya y Alfredo Rifofo.

**PASAJERO**  
Se encuentra en esta ciudad, presidente de Guayaquil, el Sr. W. Acosta, alto comerciante de ese Puerto.

**HOTEL VIENA**  
Llegaron de Riobamba, el señor Sebastián Guillen y Sr. De Ibarra, las señoritas Isabel y Mariana Saigodo.

De Ambato, señor José Moreno y señora.

De Guayaquil, el señor Alfonso Bustidas Lorent.

De Atacachi el Sr. Victor M. Andrade.

De Riobamba, el Sr. Manuel y Francisco Salazar.

De Riobamba el Sr. Alfonso Mancheno.

De Guayaquil el señor Miguel Salcedo.

**AGENCIA DE LA FABRICA "LA LIBERTAD"**  
(De Guayaquil)

Fidos legítimos de la gran fábrica La Libertad, de Guayaquil en abaridos con las mejores harinas americanas, avena, trigo, el mejor café entre sus simientes, chocolates, galletas, confites, etc. etc, encuentra a Ud. en el ríngulo local de "La Provedora", Carrera Guayaquil No. 1 y entre San Blas y la Alameda.

**dr. Alfonso Cobo D.**  
Especialista en enfermedades del corazón y pulmones.  
Práctica en Europa por dos ocasiones.  
CONSULTORIO: Pasaje Baca  
Teléfono: 17-3-31  
ATENDE DE 2 a 6 de la tarde.  
11-12-30-20

## EL HOMENAJE DEL...

Vinos de la primera  
dada imponderable que se llama la paz.

Héribdo de hispanoamerica como un hombre del Ecuador, al Dr. Velasco Ibarra, se dió al noble propósito de ir por la América nuestra predicando las cruzadas del Derecho, de la Justicia y de la Paz. Primero fue con sus libros, inspirador en todas las ferientes de la verdad internacional. Después, la faena del pensador que prolongados más allá en las fronteras nacionales, llegó a la conciencia de los pueblos porque los enseñados que propugnaba no contradecían el pensamiento de las colectividades. De ese modo el autor y el artículo periodístico, la conferencia parlamentaria y el discurso tribunicio, cumplieron a maravilla con las finalidades de su apostolado, y las múltiples extrañas vivieron en el hombre del Ecuador una fuerza que podía obrar y obraba sobre la inteligencia del Continente.

Luego, optó el Dr. Velasco por visitar los países sudamericanos cuando llegó a las tierras oceánicas del país de Yucatán. Es celencia, la rebca de la guerra había pasado y un Perú pacífico y respetuoso de sus derechos y de los derechos ajenos, se entregaba tranquilo a las labores de todos los días, en su afán más noble de progreso y de ventura.

La visita del doctor Velasco Ibarra a la nación peruana, en tanto dos grandes objetivos realizar también en el Perú el postulado del pacifismo americano.

Con una sinceridad que pasó al Continente, el doctor Velasco Ibarra, declaró todo su pensamiento en Lima y en el Cuzco, habiendo recibido su gran saludo Quito y Lima con la nobleza de la más acendrada confraternidad. No asensio, excelentísimo señor, repetir, por las palabras pronunciadas en el Perú por el Presidente Erete del Ecuador, pero en una fecha efímera alemana, como el 28 de Julio y en el hotel hospedaje de la Legación peruana en Quito, no puedo menos de sentirme entusiasmado ante el gesto de nuestro pueblo, ante la galarda actitud del Gobierno del Perú, y ante la serena amplitud de miras con que el jefe del Estado se ocupó del cambio de las circunstancias de entrembas pueblos en la hora presente internacional de América.

No creo, señor Ministro, desviarme de los dictados precisos de la historia, de la tradición, de la etnografía y geografía, si desde los tiempos anteriores a la conquista española, ya ofreció, nuestros hombres por hispanos que los ensambamos mutuamente para el servicio del Estado, y si el toral ambato Huanstapá supuso las glorias de conquistadores tan ilustres como sus padres y sus abuelos, el pueblo ecuatoriano, en el siglo de su mano el otro del Imperio Incaico, sino cuando la suerta de las Indias Occidentales quedó convertida en patrimonio familiar de los reyes españoles de la Casa de Austria.

Guerra y alianzas entre incas y chichilas, entre incas y ahuas, entre incas y caritas, formaron las sangres indígenas hasta confusión de esas mismas sangres, la religión, las costumbres se unificaron. Hasta la naturaleza contribuyó con sus inevitables imperativos.

A nosotros y a nosotros —(como algunos más)— nos amaron eternamente a las riberas del rey de los ríos del mundo, para que realizásemos en los siglos la totalidad de los destinos que nos necieron.

Durante la conquista nuestra sombras fueron idénticas. Las sombras de los Incas nos cobijaron a la vez. En esas condiciones vivió los mancebo Gonzalo Pizarro, camino de la formidable aventura en busca del País de la Canela. Y con la piqueta de Francisco de Orellana desenterrar en el Atacachi, después de haber partido con su quilla a dar a las islas que nos separan de la América del Sur.

Durante la Colonia, nuestras

## EL EXCELENTISMO SR. MINISTRO DEL PERU

Señor Dr. Arturo Gueza Salazar, confesó más o menos... Ma, reflexionando su complejidad por los pensamientos que se tienen de la misión y espíritu americano expresado por el Sr. Dr. Atanasio Zuluabide, o bien que el doctor Velasco Ibarra como preuden América y Europa en su vida internacional. En Europa, dijo, las naciones

señoras fueron idénticas también.—De Quito a Lima y de la ciudad de los Virreyes a la ciudad de los Oidores, se establecieron un camino real que no corría por la brasa del resentimiento ni del invidioso de las inconspicuas.

Lima y Quito son los diamantes de la corona Virreyato. Quito y Lima son los fornos del orgullo que ostentaron los reyes de España, desde el primer día de los emperadores penales.

Durante la magna epopéya de la independencia vosotros y nosotros fuísteis la voz de la fama y restauramos las latitudes de la gloria, realizando el prodigio de ser libres por el 2 de Mayo.

Juntos estuvimos en Pechincha, en Junín y Ayacucho. Juntos en la Corte suprema y en el cambio de las circunstancias del dolor de la muerte y en el placer del triunfo.

Por eso es que realizásteis al próximo Emperador del Ecuador como en hogar de hermanos. La proverbial hospitalidad del pueblo peruano, la comprobada gentileza de la capital limeña, la solicitud acogedora del alligano se ejecutaron esta vez más con la hidalgueza de los tiempos anteriores.

Estaban en favor de un estatuto, se autorizó, de un Presidente electo nuestro, de un apostolado hispanoamericano y de un balneario novocreado. El pueblo y el Gobierno del Perú, con su gesto hospitalario, contribuyendo estaban a la integración del Continente.

Al daro las gracias, Excmo. señor, por esa hospitalidad, a nombre de los electores del Dr. Velasco Ibarra, suplico un honroso comiénd de entregarme pergamino, en el cual os dignaréis encontrar los sentimientos del pueblo ecuatoriano y del pueblo del Perú. En este pergamino consta una vez más, que nuestros pueblos tienen insustituiblemente que estar juntos mañana, como ya lo estuvieron ayer y como tratan de estar hoy. Yo creo Excmo. Señor, que no disgustaréis al Gobierno y al pueblo peruano si tenéis la bondad de transcribir estas últimas palabras, que no son más sino de la historia y de nuestros destinos como pueblos hermanos y limofros.

**EL EXCELENTISMO SR. MINISTRO DEL PERU**

Señor Dr. Arturo Gueza Salazar, confesó más o menos... Ma, reflexionando su complejidad por los pensamientos que se tienen de la misión y espíritu americano expresado por el Sr. Dr. Atanasio Zuluabide, o bien que el doctor Velasco Ibarra como preuden América y Europa en su vida internacional. En Europa, dijo, las naciones

señoras fueron idénticas también.—De Quito a Lima y de la ciudad de los Virreyes a la ciudad de los Oidores, se establecieron un camino real que no corría por la brasa del resentimiento ni del invidioso de las inconspicuas.

Lima y Quito son los diamantes de la corona Virreyato. Quito y Lima son los fornos del orgullo que ostentaron los reyes de España, desde el primer día de los emperadores penales.

Durante la magna epopéya de la independencia vosotros y nosotros fuísteis la voz de la fama y restauramos las latitudes de la gloria, realizando el prodigio de ser libres por el 2 de Mayo.

Juntos estuvimos en Pechincha, en Junín y Ayacucho. Juntos en la Corte suprema y en el cambio de las circunstancias del dolor de la muerte y en el placer del triunfo.

Por eso es que realizásteis al próximo Emperador del Ecuador como en hogar de hermanos. La proverbial hospitalidad del pueblo peruano, la comprobada gentileza de la capital limeña, la solicitud acogedora del alligano se ejecutaron esta vez más con la hidalgueza de los tiempos anteriores.

Estaban en favor de un estatuto, se autorizó, de un Presidente electo nuestro, de un apostolado hispanoamericano y de un balneario novocreado. El pueblo y el Gobierno del Perú, con su gesto hospitalario, contribuyendo estaban a la integración del Continente.

Al daro las gracias, Excmo. señor, por esa hospitalidad, a nombre de los electores del Dr. Velasco Ibarra, suplico un honroso comiénd de entregarme pergamino, en el cual os dignaréis encontrar los sentimientos del pueblo ecuatoriano y del pueblo del Perú. En este pergamino consta una vez más, que nuestros pueblos tienen insustituiblemente que estar juntos mañana, como ya lo estuvieron ayer y como tratan de estar hoy. Yo creo Excmo. Señor, que no disgustaréis al Gobierno y al pueblo peruano si tenéis la bondad de transcribir estas últimas palabras, que no son más sino de la historia y de nuestros destinos como pueblos hermanos y limofros.

**EL EXCELENTISMO SR. MINISTRO DEL PERU**

Señor Dr. Arturo Gueza Salazar, confesó más o menos... Ma, reflexionando su complejidad por los pensamientos que se tienen de la misión y espíritu americano expresado por el Sr. Dr. Atanasio Zuluabide, o bien que el doctor Velasco Ibarra como preuden América y Europa en su vida internacional. En Europa, dijo, las naciones

## TEATROS

**BOLIVAR**  
Vermouth 10 y 30 Luneta 0,60 "El Banderero de Texas"  
Matinée 3 p.m. Luneta 2,00  
Compañía LEA CANDINI ROSE MARIE

Especial 6 p.m. Luneta 1,00 Buena Noche  
Galera 0,30 Viena

Noche 9 p.m. Palcos \$ 15 Butacas \$ 3 Luneta \$ 2 Galera 0,50 JAZZ

Compañía Lea Caudini La Viuda Alegre

## VARIEDADES

Vermouth 10 a. m. Luneta 0,50 La Farándula  
Galera 0,20 Trágica

Matinée 3 p.m. Luneta 1,00 "Devoción"  
Galera 0,30

Especial 6 p.m. Luneta 0,80 CABALGATA  
Galera 0,30

Noche 9 p.m. Luneta 1,00 Devoción  
Galera 0,30

## EDEN

Vermouth 10 y 30 Luneta 0,50 "El Jinete Fantasma"  
Galera 0,20

Matinée 3 p.m. Luneta 0,60 "La Farándula Trágica"  
Galera 0,20

Especial 6 p.m. Luneta 0,60 "Insaciable"  
Galera 0,20

Noche 9 p.m. Luneta 0,60  
Galera 0,20

## P. DEL SOL

Vermouth 10 y 30 Luneta 0,25 Secretos del Mar  
Galera 0,10

Matinée 2 y 30 Luneta 0,50 Danbio  
Galera 0,20 Azul

Especial 5 p.m. Luneta 0,40 EL JINETE  
Galera 0,20 FANTASMA

Noche 8-30 Luneta 0,40  
Galera 0,20

